

# *Cuba rejette les campagnes visant à discréditer son système de santé*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC)- Différentes voix à Cuba ont rejeté les campagnes de discrédit contre le système de santé et le gouvernement de notre pays, orchestrées sur les réseaux sociaux en plein milieu de la lutte contre le Covid-19.

Sur Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a souligné qu'alors que le peuple et les dirigeants du pays luttent contre la maladie et allouent toutes les ressources à la santé, ceux qui bloquent la nation caribéenne tentent de mener ces croisades médiatiques à leur encontre.

«Malgré l'asphyxie économique et l'opportunisme médiatique, personne dans notre pays n'est ou ne sera abandonné à son sort», a ajouté le chef de la diplomatie cubaine.

Pour sa part, Ernesto Soberón, chef du département des affaires consulaires et des Cubains vivant à l'étranger du ministère des Affaires étrangères, a rappelé à ceux qui affirment que notre pays refuse l'aide de solidarité que, pendant la pandémie, les Cubains vivant à l'étranger ont envoyé divers dons.

Selon les informations du ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, ces quatre dernières années, la coopération a atteint un taux annuel de 200 millions de pesos en devises librement convertibles et, rien qu'en 2020, il y a eu plus de 400 offres provenant de 27 pays et de huit agences.

«Cuba pratique la solidarité à l'intérieur et à l'extérieur de ses frontières, comment pourrait-elle refuser de la recevoir», s'est pour sa part demandé Anayansi Rodriguez, vice-ministre des Affaires étrangères. Elle a fait remarquer qu'une aide sincère et désintéressée sera toujours la bienvenue.

De son côté, Johana Tablada, de la direction des États-Unis au ministère des Affaires étrangères, a souligné que le véritable objectif des campagnes actuelles est de détourner l'attention de la responsabilité du blocus économique maintenu par Washington dans les dommages causés au bien-être et à la santé des Cubains.

Selon les autorités cubaines, cette politique, ainsi que les plus de 240 mesures coercitives appliquées par l'administration de Donald Trump et toujours en vigueur, affectent l'accès de la nation caribéenne aux médicaments, fournitures et équipements médicaux nécessaires contre le Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263452-cuba-rejette-les-campagnes-visant-a-discrediter-son-systeme-de-sante>



**Radio Habana Cuba**